

# Reloj inteligente Honor Band A2

El software fue hecho por idiotas. Hace un año, el brazalete se quedó sin pérdidas constantes sin causa (el rango no tenía nada que ver con eso) de comunicación, que no podía recuperarse por sí solo.

caro

- para usar las funciones de seguimiento del sueño, calorías, etc., hay que instalar un montón de aplicaciones, pero siempre hay un simple Huawei VIR - como todas las pulseras el bluetooth se cae a los 20 metros - hay falsos positivos del podómetro mientras se conduce

ninguno